
 

STELLENAUSSCHREIBUNG 
 
 
Am Geographischen Institut der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel in der Arbeits-
gruppe „Sozialgeographie der Küsten und Meere“ ist ab dem 01. August 2026 eine Stelle als 

 
Wissenschaftliche*r Mitarbeiter*in  

mit der Zielrichtung Habilitation 
 

befristet für zunächst drei Jahre zu besetzen (mit der Option auf Verlängerung um drei Jahre).  
Die regelmäßige wöchentliche Arbeitszeit beträgt die einer Vollbeschäftigung (z. Zt. 38,7 Stun-
den). Die Eingruppierung erfolgt bei Vorliegen der tarifrechtlichen Voraussetzungen in die Ent-
geltgruppe 14 TV-L.  
 
Ihre Aufgaben: 
 

Der*die Stelleninhaber*in arbeitet aktiv in der Arbeitsgruppe „Sozialgeographie der Küsten und 
Meere“ mit. Es erwartet Sie ein sehr gutes und kollegiales Arbeitsumfeld in einer dynamischen 
Arbeitsgruppe, die einen regen inhaltlichen Austausch pflegt und innovative Ideen entwickelt 
und unterstützt. 
Die wissenschaftliche Weiterqualifizierung zur Habilitation oder Juniorprofessur wird gefördert. 
 
Mit der Stelle ist eine Lehrverpflichtung von vier Lehrveranstaltungsstunden verbunden. 
 
Zu den Aufgaben gehören: 
 

• Mitarbeit in einem oder mehreren Forschungsfeldern der Arbeitsgruppe, u.a.:  
 

− Mensch-Umwelt-Beziehungen im Anthropozän,  
− Marine Sozialwissenschaften, 
− sozial-ökologische Transformation, 
− Umweltgerechtigkeit, 
− Methoden der Inter- und Transdisziplinarität, 
− Künstlerische Forschung im Bereich Mensch-Umweltbeziehungen. 
 

• Eigene Forschung und Publikationen in den oben bezeichneten Themenbereichen. 
• Konzeption und Durchführung von Lehrveranstaltungen in der Humangeographie. 
• Übernahme von Aufgaben in der universitären Selbstverwaltung und Unterstützung bei 

der Leitung der Arbeitsgruppe. 
 
Wir freuen uns über Bewerbungen mit folgendem Profil: 
 

• Wissenschaftlicher Hochschulabschluss sowie eine qualifizierte Promotion im Fach 
Geographie mit Schwerpunkt Humangeographie oder angrenzenden sozialwissen-
schaftlichen Disziplinen, 

• sehr gute Kenntnis der fachwissenschaftlichen Inhalte der Humangeographie und ihrer 
Teildisziplinen,  

• durch Publikationen nachgewiesene Forschungstätigkeit im Bereich der Humangeo-
graphie,  

• Erfahrung in der Durchführung von Lehrveranstaltungen, 
• sehr gute Kenntnisse der englischen Sprache (Niveau C1).  

 

 



 

Die Christian-Albrechts-Universität zu Kiel versteht sich als moderne und weltoffene Arbeitge-
berin. Wir begrüßen Ihre Bewerbung unabhängig Ihres Alters, Ihres Geschlechts, Ihrer kultu-
rellen und sozialen Herkunft, Religion, Weltanschauung, Behinderung oder sexuellen Identität.  
Frauen werden bei gleichwertiger Eignung, Befähigung und fachlicher Leistung vorranging be-
rücksichtigt. Mehr zu unseren Werten können Sie in unserem Verhaltenskodex lesen. 
 
Die Hochschule setzt sich für die Beschäftigung von Menschen mit Behinderung ein: Bewer-
bungen von Schwerbehinderten und ihnen Gleichgestellten werden bei gleichwertiger Eignung 
bevorzugt berücksichtigt.  
 
Ausdrücklich begrüßen wir es, wenn sich Menschen mit Migrationshintergrund bei uns bewer-
ben. 
 
Wir freuen uns auf Ihre aussagekräftige Bewerbung bis zum 28. Februar 2026 mit folgenden 
Unterlagen:  
 

• Motivationsschreiben,  
• Lebenslauf,  
• Publikationsliste,  
• Zeugnis der Hochschulzugangsberechtigung,  
• Qualifikationsnachweise (Bachelor-, Diplom-, Masterurkunde),  
• Nachweis über den Abschluss Ihrer Promotion sowie eine PDF-Datei der Dissertation, 
• Skizze ihrer künftigen Forschungsvorhaben (max. 2 Seiten), 
• Nachweise Ihrer erworbenen Qualifikationen im Bereich Hochschuldidaktik.  

 
Die vollständige Bewerbung senden Sie bitte via E-Mail in einer PDF-Datei an:  
 

Frau Prof. Dr. Silja Klepp 
Christian-Albrechts-Universität zu Kiel 

Geographisches Institut 
E-Mail klepp@geographie.uni-kiel.de 

Ludewig-Meyn-Straße 8 
24118 Kiel 

 
Bei fachlichen Fragen zum Anforderungsprofil wenden Sie sich bitte per E-Mail an Prof. Dr. 
Silja Klepp (klepp@geographie.uni-kiel.de). 
 
Bitte beachten Sie, dass Bewerbungen, die lediglich einen Lebenslauf enthalten, als unvoll-
ständig gelten und im weiteren Verfahren leider nicht berücksichtigt werden können. 
  
Bewerbungsunterlagen, die per Post eingehen, werden nicht zurückgesandt, sondern nach 
Abschluss des Verfahrens vernichtet.  
 
Auf die Vorlage von Lichtbildern/Bewerbungsfotos verzichten wir ausdrücklich und bitten da-
her, hiervon abzusehen. 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.uni-kiel.de/gf-praesidium/de/recht/interne-richtlinien/verhaltenskodex
mailto:klepp@geographie.uni-kiel.de


 

JOB ADVERTISEMENT 
 
The Department of Geography at Kiel University is seeking to fill the following position in 
the Social Geography of Coasts and Seas research group, starting on 1 August 2026 
 
Postdoctoral Researcher  
with the aim of habilitation 
 
for an initial period of three years (with the option of a three-year extension).  
The regular weekly working hours are those of a full-time position (currently 38.7 hours). The 
position is classified in pay grade 14 TV-L, provided that the collective bargaining requirements 
are met.  
 
Your responsibilities: 
 
The successful candidate will actively participate in the working group "Social Geography of 
Coasts and Seas". You can expect a very good and collegial working environment in a dynamic 
working group that fosters lively exchange of ideas and develops and supports innovative 
teaching and research approaches. 
Further academic qualification for a habilitation or junior professorship is encouraged. 
 
The position involves a teaching load of four hours per week. 
 
The tasks include: 
 

• Collaboration in one or more research fields of the working group, including:  
 

− Human-environment relations in the Anthropocene,  
− marine social sciences, 
− social-ecological transformation, 
− environmental justice, 
− methods of interdisciplinarity and transdisciplinarity, 
− artistic research in the field of human-environment relations. 

 
• Own research and publications in the above-mentioned subject areas. 
• Design and implementation of courses in human geography. 
• Assumption of tasks in university self-administration and support in the manage-

ment of the working group. 
 
We welcome applications from candidates with the following profile: 
 

• Academic degree and a qualified doctorate in geography with a focus on human geog-
raphy or related social science disciplines, 

• Very good knowledge of the scientific content of human geography and its sub-disci-
plines,  

• Research activity in the field of human geography, as evidenced by publications,  
• experience in teaching courses, 
• Very good knowledge of the English language (level C1).  



 

 
 
 
 
 
 
 
 
Christian-Albrechts-Universität zu Kiel sees itself as a modern and cosmopolitan employer. 
We welcome your application regardless of your age, gender, cultural and social background, 
religion, ideology, disability or sexual identity.  
Women will be given priority if they have the same qualifications, skills and professional per-
formance. You can read more about our values in our Code of Conduct . 
 
The university is committed to employing people with disabilities: applications from severely 
disabled persons and those of equal status will be given preferential consideration if they have 
equivalent qualifications.  
 
We expressly welcome applications from people with a migrant background. 
 
We look forward to receiving your detailed application by 28 February 2026 with the following 
documents:  
 

• cover letter,  
• CV,  
• list of publications,  
• University entrance qualification certificate,  
• Proof of qualifications (bachelor's, diploma, master's degree certificate),  
• Proof of completion of your doctorate and a PDF file of your dissertation, 
• Outline of your future research projects (max. 2 pages), 
• Proof of your qualifications in the field of university didactics.  

 
Please send your complete application via E-Mail in a PDF file to:  
 
Prof. Dr. Silja Klepp 
Christian Albrecht University of Kiel 
Department of Geography 
E-Mail klepp@geographie.uni-kiel.de 
24118 Kiel 
 
If you have any technical questions about the requirements profile, please contact Prof. Dr. 
Silja Klepp (klepp@geographie.uni-kiel.de) by email. 
 
Please note that applications that only contain a CV will be considered incomplete and unfor-
tunately cannot be considered in the further application process. 
  
Application documents received by post will not be returned but will be destroyed after the 
application process has been completed.  
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We expressly do not require photographs/application photos and therefore ask you to refrain 
from sending them. 
 
 


